

Modaes

Empresa

La moda 'blindada' de Miguel Caballero invierte cuatro millones de dólares en una fábrica en México

La compañía especializada en moda de seguridad espera producir 12.000 prendas mensuales con esta nueva punta de producción.

Modaes
17 mar 2017 - 00:00



Miguel Caballero refuerza su estructura productiva en México. La compañía colombiana, especializada en moda blindada ha invertido cuatro millones de dólares para la puesta en marcha de una fábrica en la ciudad de Tultitlán. El punto de producción entrará en funcionamiento el próximo 1 de julio.

La empresa espera confeccionar 12.000 prendas mensuales en esta nueva planta de fabricación. Entre los productos que comercializa la compañía se incluyen cascos, chalecos e indumentaria blindada. Con la puesta en marcha de esta planta, el grupo

1 / 2

<https://www.modaes.com/empresa/la-moda-blindada-de-miguel-caballero-invierte-cuatro-millones-de-dolares-en-una-fabrica-en-mexico>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

tiene previsto facturar 20 millones de dólares solo en México, según *El Financiero*.

Según los últimos datos disponibles, las ventas de Miguel Caballero alcanzaron los 18 millones de dólares en 2015 y obtuvo un crecimiento del 40%. El 70% de sus ingresos se concentran fuera de su mercado local.

Fundada en Bogotá en 1992, **Miguel Caballero** tiene presencia en Guatemala, Perú, México y Colombia, Rusia y Medio Oriente. La empresa exporta sus diseños a sesenta países y a más de cuarenta fuerzas militares. La compañía genera 600 empleos directos y cerca 350 de manera indirecta.